

Das der Familie überkommene Wappen ist, nach noch vorhandenen Petchasten, folgendes:

Schild: Im silbernen Felde roth=silber geschachte Mauer mit 4 Zinnen, auf denselben ein rechts gewandter schreitender schwarzer Vogel.

Helm mit Helmwulst; zwei Flügel.

Helmdecken: roth=silber. —

Nachdem sich herausgestellt hat, daß in früherer Zeit durch einen unfundigen Graveur das vorstehend beschriebene Wappen aus dem (älteren) Wappen der Niederländischen uradligen Familie van Asperen (aus dem Hause Arfel) in Brabant und Gelderland, hervorgegangen ist, hat die Familie im Jahre 1891 dieses letztere angenommen mit Berücksichtigung des Umstandes, daß einerseits die niederländischen von Asperens entweder dem Adelstande nicht mehr angehören oder dieser noch nicht wieder anerkannt worden ist, andererseits einzeln ein Holland noch lebende Nachkommen genannter Familie das neuere Wappen führen.

Beschreibung:

Schild: im silbernen Felde 2 waagrecht über einander liegende rothe gegengezinnte Balken (oben 4, unten 3 Zinnen.) Auf der oberen zweiten Zinne von rechts, eine rechts gewandte schwarze heraldische Amsel (ohne Schnabel und Beine [merlette]).

Helmzier: silberner Schwan mit erhobenen Flügeln.

Helmdecke: roth=silber. —